

Axalta Coating Systems GmbH

Uferstrasse 90
4057 Basel
Schweiz
axalta.com

Pressekontakt

Margarete Merkle
Indaba
T: +44 207 692 4964
margarete@weareindaba.com



ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG

Erfolgreiche Partnerschaft mit Axalta Refinish

60 Jahre Peter Kwasny GmbH – Ein Unternehmen im Zeichen der Lackspraydose

5. DEZEMBER 2023 – Unter dem Motto „60 Years of Color Power“ feierte die Peter Kwasny GmbH in Gundelsheim 2023 ihr 60-jähriges Firmenjubiläum. Außerdem gab es für den Hersteller von Lackspraydosen in diesem Jahr noch ein zweites Jubiläum zu feiern: 25 Jahre Spraymax-Technologie.

Anlässlich des Jubiläums hatte sich Axalta Refinish ein ganz besonderes Geschenk ausgedacht. Georg Tautz, Business Director, Refinish Systems Germany, Austria, Central & Eastern Europe und Michael Schäfer, Strategic Sales & Key Account Manager Commercial, Axalta Refinish Germany, überreichten am 15. November persönlich ein Geschenkboard mit Widmung. Es zeigte in Form einer Zeitreise die Geschichte der Autoreparaturlackierung, mit der Kwasny-Spraydose aus den Sechzigern und Cromax®, Spies Hecker und Standox Spraydosen von heute. Zudem wurde auch ein Nachdruck einer Zeitungsausgabe überreicht, die an dem Tag der Firmengründung erschienen war.

Ein Leben für die Lackspraydose

Von einem Aufenthalt in den USA brachte Peter Kwasny im Jahr 1956 die Idee mit, Lacksprays in Deutschland zu produzieren. 1963 gründete er die Peter Kwasny GmbH in Gundelsheim. 1966 ging dort das erste Auto-K Spray-Set, die „Lackierwerkstatt im Dosenformat“ vom Band. Von hier aus entwickelte sich das Familienunternehmen, das mittlerweile in zweiter Generation geführt wird, zu einem international ausgerichteten Spezialanbieter für hochwertige Sprühlacksysteme.

Peter Kwasny gilt als Pionier der Lackspraydosen für Autolackreparaturen. Die von Ihm gegründete Peter Kwasny GmbH hat in den letzten Jahrzehnten maßgeblich die rasante Entwicklung im Lackspraybereich geprägt. Seit 60 Jahren gehen von Gundelsheim aus Lackspraydosen in alle Welt. Das Unternehmen hat Tochtergesellschaften in verschiedenen europäischen Ländern, in Kanada und den USA mit über 440 Mitarbeitenden weltweit. Firmengründer Peter Kwasny starb 2016 im Alter von 90 Jahren. Inzwischen führt die zweite Generation mit Tochter Sabine Kwasny-Grimminger und Sohn Hans-Peter Kwasny das Unternehmen in zweiter Generation weiter, gemeinsam mit weiteren Geschäftsführern.

Enge und vertrauensvolle Partnerschaft seit über 40 Jahren

Michael Schäfer würdigt die langjährige Zusammenarbeit. „Seit Anfang der 80er-Jahre verbindet die Unternehmen Kwasny und Axalta eine sehr enge und vertrauensvolle Partnerschaft, auf die wir sehr stolz sind. Uns vereint insbesondere der Fokus auf Qualität bei der gemeinsamen Entwicklung innovativer Produktsysteme in der Sprühdose. Das neueste Ergebnis ist unser produktiver 1K Universal Primer, der wie viele andere Axalta-Produkte auch, in Kombination mit der bewährten Kwasny SprayMax Technologie den Werkstätten hilft, effizienter, profitabler und nachhaltiger zu arbeiten.“

Die Produkte werden von Kwasny und Axalta intensiv geprüft und getestet, bevor sie in den Markt eingeführt werden. „Die Produkte sind auf einem hohen Niveau. Wir verfolgen diesen hohen Qualitätsstandard, weil wir immer gewährleisten wollen, dass unser Kunde die gleiche Qualität aus der Sprühdose erhält, wie aus unserem regulären Sortiment“, erläutert Michael Schäfer. Und er führt weiter aus: „Wir gratulieren der Firma Kwasny und deren Mitarbeitern ganz herzlich zum Firmenjubiläum und freuen uns auf viele weitere Jahre der Zusammenarbeit.“

„In den letzten Jahrzehnten haben wir mit viel Energie, Freude und Durchsetzungskraft gute und schlechte Zeiten durchlebt, Wirtschaftskrisen und eine Pandemie überwunden und unser Unternehmen unermüdlich aufgebaut,“ fasst Gisela Kwasny, die mit 88 Jahren noch immer als Geschäftsführerin des Unternehmens tätig ist, die Firmengeschichte zusammen. „Heute haben wir unser Ziel erreicht und uns zu einem international ausgerichteten Spezialanbieter für hochwertige Sprühlacksysteme entwickelt“, führt sie weiter aus.

„60 Jahre Peter Kwasny GmbH in Zahlen ausgedrückt sind mehr als eine Milliarde produzierter Sprühdosen, die aneinandergereiht eineinhalbmal um die Welt reichen. 175 Patente werden dazu beitragen, dass die Peter Kwasny GmbH auch in Zukunft eine feste, innovative Instanz am Markt sein wird“, erläutert Hans-Peter Kwasny. Axalta hat uns als geschätzter Geschäftspartner durch die Jahrzehnte begleitet. Unsere faire Zusammenarbeit haben wir in dieser Zeit sehr schätzen gelernt und wir freuen uns darauf, das partnerschaftliche Miteinander auch zukünftig zu unser beider Wohl fortsetzen zu können“, so der Geschäftsführer weiter.

Aerosol-Technologie von SprayMax

Mit den Lacken in der Spraydose von Axalta Refinish werden professionelle Lackiererergebnisse im Werkstattalltag sowie bei Schönheitsreparaturen erzielt, die von einer Applikation mit einer Lackierpistole kaum zu unterscheiden sind. Vorteile sind dabei der einfache Einsatz sowie verkürzte Prozesszeiten, da Anmisch- und Reinigungszeiten für das Arbeitsgerät entfallen. Das hilft Karosserie- und Lackierfachbetrieben effizienter, profitabler und nachhaltiger zu arbeiten.

In den Axalta Spraydosen kommt die innovative Aerosol-Technologie von SprayMax zum Einsatz. Sie sorgt für Mobilität und Flexibilität, unabhängig von Kompressoren oder Anschlüssen. Die patentierte SprayMax Aerosol-Technologie ermöglicht eine Breitstrahlzerstäubung analog einer Lackierpistole, allerdings mit weniger Overspray. Verglichen mit herkömmlichen Sprühdosen entstehen bei der Verwendung dieser Lackspraydosen weniger Läufer.

Weitere Informationen

Weitere Informationen über Axalta Refinish gibt es auf unserer Website [refinish.axalta.de](https://www.refinish.axalta.de). Das Angebot für Spraydosen, Anwendungsvideos sowie Broschüren zum Downloaden sind verfügbar unter

www.cromax.com/de/spraydosen

www.spieshecker.de/spraydosen

www.stadox.de/spraydosen

Weitere Informationen über die Peter Kwasny GmbH gibt es unter <https://www.kwasny.com/>

Über Axalta Refinish

Axalta Refinish – ein Geschäftsbereich von Axalta, einem der weltweit führenden Unternehmen in der Lackindustrie – ist ein von seinen Kunden auf der ganzen Welt geschätzter und verlässlicher Reparaturlackpartner mit höchstem Zufriedenheitsanspruch. Unsere Kunden vertrauen auf unsere schnellen, effizienten und hochqualitativen Lacktechnologien sowie unsere integrierten, digitalen Geschäftsprozesse, die den gesamten Reparaturvorgang schneller, einfacher und profitabler machen. Mit mehr als 150 Jahren Erfahrung in der Lackindustrie, unserem Engagement für Innovation und der Weiterentwicklung von Technologien, bieten wir unseren Kunden eine unbegrenzte Farbtourenauswahl für Reparaturergebnisse. Wir arbeiten kontinuierlich daran, Entwicklungen auf dem Markt vorherzusehen, damit unsere Kunden den täglichen Herausforderungen immer einen Schritt voraus sind. Unser Markenportfolio hält für jede Anforderung von Karosserie- und Lackierfachbetrieben Lösungen bereit. Für weitere Informationen besuchen Sie bitte unsere Website refinish.axalta.de oder folgen Sie uns auf [LinkedIn](#).

###